

Estos son tiempos difíciles: proteja a los trabajadores de la construcción de los riesgos por consumo de opioides.

Diciembre del 2021

La pandemia actual de COVID-19 coincidió con los meses más mortales de la epidemia de sobredosis de opioides, lo que presentó un reto para todos nosotros y nuestra salud mental.



Los trabajadores de la construcción presentan un trastorno musculoesquelético (MSD, por sus siglas en inglés).³



El consumo de opioides recetados es **3 veces** más alto entre los trabajadores de la construcción con MSD.³



Las muertes por sobredosis de opioides son **9 veces** más altas entre los trabajadores de la construcción que el promedio de la población.³

Invierta en la seguridad en el lugar de trabajo para reducir las lesiones, proporcione un día de descanso pagado por enfermedad.

¹CDC [2021] Products-Vital Statistics Rapid Release—Provisional Drug Overdose Data. Centers for Disease Control: Atlanta. <https://www.cdc.gov/nchs/nvss/vsrr/drug-overdose-data.htm>

²NIEH [2021]. Opioids and the workplace: prevention and response. National Institute for Environmental Health Sciences. <https://www.niehs.nih.gov/health/topics/agents/opioids-workplace/>

